
2079年度4月度 土 作成；若曽根

日　時：2019年4月14日（日）　　上田，小石．青木，湯川，讃井，竹内（英），筒井，安田，友松
場　所：戸畑図書館セミナー室　　　　田中，久保田，江叢，林，佐々木．宮崎．若曽根

15名出席，

連休も終わり5月12日です。4月度の活動報告をします。二十四節季では「立夏」（夏の気配），七十二候では
「竹竿生ず」です。体調を崩しやすい時期ですので健康に留意下さい。

今年の文化祭のテーマが「洞港湾」と決まりました。今年は是非関連本や過去の先達の資料を一読下さい。

1．新会長挨拶
会員の皆さんが楽しく参加できる様にして行きますのでよろしくお願いします。

2，新役員について
会長；上田泰正，事務局長；竹内英雄．幹事；積弊謙治，若曽根謙：会計；竹内手芸
会計監査；山中

3，会則の改定
役員会にて審議済みの秦について説明。全員の了承をいただいた。

4，H30年度の会計監査報告
会計報告を青木Sより説明。全員の了承をしていただいた。

5，3分間スピーチ（主な内容について）10時45分～11時45分
。スピーチにあ ��たり湯川S〃より資料の配布がありました。 

1 �竹内（英 �“青木先輩の後を受けて新事務局長になりました。郷土史会のHPを更に充実を図りたい。 
活動報告も是非掲載したい。 

2 �安田 �・9月のアートタウン創造セミナーでの展示会の活動を始めている。新しい仕事も入ってきて 
います。 

3 �讃井 �“会費の節約の方法を考慮してメールやラインで連絡を出来る様にしていきたい。 

4 �林 �〃3月に太宰府に行って来た。年号「令和」に関連するとの事で太宰府館の入場者数が増加。 

5 �筒井 �“浅生公園が立派になったので体力維持のため歩いています。 

6 �小石 �“6月118日浅生市民センターにて地区の老人会に歴史講演会の依頼が来たので現在内容を 
検討中。 

7 �江藤 �！「戸畑の風」に上田新会長の話を是非掲載したい。 

8 �上田 �“会長挨拶と同じですが皆さんからの意見を是非出して欲しい。 

9 �佐々木 �〃昭和3年ごろのガラス活版写真36枚の展示「昭和初期の小倉を見よう」の説明。 

北方市民センターにて4月15日（菊ケ丘詰ろう会主催） 
10 �田中 �〃最近博多に行く車が多い。中国や韓国の観光客が目立っている。 ・連休は東京に行く予定。皇居にて一般参賀もしてみたい。 

11 �宮崎 �“金毘羅池の周辺について調べています。最近説明板で災害時の調整池として使用されている 事を知りました。 

12 �久保田 �“まだ会員の方と気安く話を出来るようになりたい。 
〃古い写真を持っているので文化祭等に協力が出来るなら。 

13 �湯川 �小倉の古墳時代の推定図と官道についての地図。博多の街の変遷図を説明。 

14 �若曽根 �“現在住んでいる祝町の歴史と麻生氏の調査をしています。 
“図書館のある場所は昔は浅生池のあった所と聞いています。是非判る方に説明を。 

＊＊＊新体制のスタートです。定例会だけでなく意見交換や新聞記事．古図等についてフリートークの場も

検討して行きたいですね。アウトドアも是非実施して行きましょう。

次回は5月12日（日）に定例会を行います。

卑語は「洞港湾の概要」について　若曽根会員の予定です。


